

Fecha: 13-09-2024

Medio: EL DIARIO DE LABRANZA Supl.: EL DIARIO DE LABRANZA

Noticia general

Título: Apoderados mantendrian toma. en la Escuela Molíulco: hasta que respondan a sus peticiones

Pág.: 5 Cm2: 752,6 VPE: \$0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida



La presidenta del Centro de Padres y Apoderados denuncia que todavía no son escuchados por ninguna autoridad del ramo.

os apoderados de la **∠**Escuela Mollulco de Labranza siguen en pie de lucha. La presidenta del Centro de Padres y Apoderados, Liset Nahuel, informó que la escuela continúa en toma, a la espera de la intervención de las autoridades de salud. El conflicto, que lleva varios meses, gira en torno a las precarias condiciones en que se encuentra el establecimiento, lo cual, según Nahuel, vulnera los derechos de los niños.

Nahuel explicó que, si bien en algún momento consideraron entregar la

escuela, decidieron esperar la visita del seremi de Salud para que verificara primera mano las condiciones de la escuela. "Nosotros decidimos tomarnos la escuela, sacar a nuestros niños de aquí y exigir que se los lleve a un lugar Uno de los principales con mejores condiciones. Sin embargo, a pesar de nuestras solicitudes, el seremi nunca acudió", afirmó.

AUDIENCIA

En los últimos días, los apoderados recibieron la noticia de que tendrán una audiencia con el seremi de Salud el próximo 24 de "Queremos septiembre. que el seremi venga al lugar, que se haga responsable por los informes que han emitido al municipio y que se transparente la situación que hemos estado viviendo", señaló la

La presidenta destacó la importancia de que el seremi realice un nuevo informe refleje que fielmente las condiciones

de la escuela. "Es crucial que emita un informe real. Por normativa, una escuela sin un reconocimiento oficial nopuedeestarfuncionando, y eso es lo que está sucediendo aquí", subrayó.

motivos de la toma es la falta de agua potable y las graves deficiencias sanitarias en las instalaciones. Según Liset Nahuel, un equipo de salud visitó la escuela para revisar una fosa séptica, perodebidoalafaltadeagua, pudieron comprobar estaba funcionando correctamente. "Lo que me temo es que hayan emitido un informe donde todo aparezca como en buen estado, cuando la realidad es muy diferente", expresó con preocupación.

dirigenta. han denunciado que la escuela ha sido objeto de abandono por parte de las autoridades municipales. Mientras los funcionarios han retirado mobiliario y otros bienes, las demandas

de los padres no sido atendidas. "No ha habido ningún avance en problemas sanitarios. Sacamos a nuestros niños y la escuela sigue con los mismos problemas de siempre", declaró Nahuel.

REUBICACIÓN

Los niños de la Escuela Mollulco fueron reubicados en la Escuela Villa Carolina, en el sector Pedro de Valdivia de Temuco, una decisión que ha generado ventajas y desventajas.

Nahuel destacó que, si bien la nueva escuela cuenta con una mejor infraestructura, eltrasladodiarioesagotador para los estudiantes y denunció una situación de discriminación hacia los niños reubicados, quienes Los apoderados también no han podido participar actividades festivas como el aniversario patrio. "Sentimos que nuestros niños están siendo castigados por el tema de la toma, y eso nos genera una gran impotencia", concluyó.

